# Pertrechos hallados en "tatús" muestra la PH

En cuevas, escondites y "tatús", localizados en colonias capitalinas, de San Marcos y Santa Tecla, fueron localizadas varias cantidades de armas de manufactura extranjera y casera, según informes de la Fuerza Armada, y que ayer a las 11 horas fueron mostradas a periodistas nacionales y extranjeros.

En el transcurso de la semana pasada, efectivos militares de distintes eucorpes adecidos al Misitares de Asserbadas en consensados en consensados

tares de distintos cuerpos adscritos al Ministerio de De-fensa, llevaron a cabo rastreos en la capital y zonas de la periferia, habiendo logrado éxito rotundo, según los voceros de la Fuerza Armada.



-Foto de LA PRENSA, por Ulloa MUERTO. San Miguel. Ce-ferino Augusto Joya, de 33 años, jefe de Ventas del IRA de esta ciudad, encontrado muerto el sábado en la Carretera Panamericana.



EMPLEADO. En la parada de buses frente a la Cigarre-ria Morazán en el Boule-vard del Ejército, fue acri-billado a balazos ayer Pedro Antonio Argueta

A continuación, damos a conocer el comunicado emi-tido por la Policía de Hacienda, después de haber de-mostrado el armamento decomisado. Dice así:

#### **Boletin** informativo

"La Policía de Hacienda, consciente de sus obligaciones y del cumplimiento del deber y, con la colaboración de los buenos ciudadanos salvadoreños, que igualmente están preocupados por la situación que vivimos, continúa en la noble lucha por darle al país, ese anhelado e inapreciable estado de paz y tranquilidad, tan necesario y vital para poder trabajar y superar nuestra querida Patria.

Es así como atendiendo informaciones se efectuaron cateos en varios lugares, habiendo encontrado enterrado en "tatús", gran cantidad de pertrechos de guerra,

Pasa a la página 15

## Profesora y su esposo, y 4 más son asesinados

(Santa Ana). La profesora de Educación Primaria Ofelia Castro de Martínez, y su esposo Alfredo Martínez Torres, fueron assejinados a bala. fueron asesinados a bala-zos después de ser sacados de su hogar en forma violenta, en Chalchuapa, por un grupo de hombres armados

De Santa Ana

El crimen ocurrió el domingo en la noche, pues sus cadáveres fueron localizados y reconocidos ayer lunes en la mañana.

Las víctimas presenta-

Mandador de finca

(Santa Ana). En la finca Buenos Aires de la juris-dicción de Chalchuapa, fueron ultimados a tiros el mandador Francisco An-

tonio Linares de 62 años y

los trabajadores Joel Morán Murga y José Humberto Morales, de 18 años y 23 años de edad. El triple crimen fue co-

metido por varios hombres armados que lle-

garon a la finca y en pre-

sencia de otros trabajado-res les dieron muerte. El

juez de paz de turno de Chalchuapa, practicó el sábado el reconocimiento

de los cadáveres.

asesinado a tiros

De Santa Ana

ban varios impactos de bala y los cuerpos fueron encontrados cerça de la línea férrea, a inme-diaciones de la calle que conduce a San Sebastián Salitrillo.

La profesora Castro de Martínez, de 43 años de edad, impartía clases en la Escuela "Arnulfo Castro", de Chalchuapa.

Pasa a la página 29



-Foto de LA PRENSA, por Aldana SE ENTREGA. El Dr. Ru-bén Alfonso Valenzuela, se entregó ayer en la PH, y claró que él no ha tratado de sobornar a un jefe de ese cuerpo de seguridad.



COORDINACION. Se contará con la colaboración de los representantes de las distintas asociaciones de bandas de radio aficionados salvadoreños, durante la temporada de vacaciones en abril, explican en la Cruz Roja. De izquierda a derecha: Sr. José Maria Monterrey, Lic. Jorge Rivera, Sr. Ernesto Dueñas e Ing. Raúl M. Argüello.

## Empleado acribillado a tiros ayer en boulevard

Frente a la parada de buses de la Cigarrería Mo-razán, en el Boulevard del Ejército, fue acribillado a balazos ayer en la ma-ñana, el empleado Pedro Antonio Argueta González, de 41 años.

El reconocimiento legal del cadáver estuvo a cargo de las autoridades judi-ciales de Soyapango, quienes informaron que en el inicio de las investiga-ciones pertinentes, no se pudo localizar testigos, ya que algunos trabajadores de esa zona se limitaron únicamente a decir que "ahí había un muerto" y

Aunque en una Cédula de Identidad que se le en-contró en uno de los bol-sillos, se establece su con-dición de empleado, no se pudo determinar a qué empresa prestaba sus servicios. Era originario de Berlín, Usulután y sus padres: Manuel Argueta y Cándida González. La víctima residía en el Cantón "San Juan Loma

En el lugar del hecho, no se encontraron señales dejadas por agrupación al-guna, ni letreros alusivos

#### Dr. Valenzuela niega y rechaza imputaciones

Su actuación con respecto a la defensa de un reo, da a conocer el Dr. Rubén Alfonso Valenzuela, explicando que en ningún mo-mento se le ha cruzado por la mente, sugerir a su defendido al conveniencia de sobornar a un jefe de la Policía de Hacienda.

Indica en una nota remi-tida a LA PRENSA GRA-FICA, que él, como abogado, sabe sus deberes, co-noce sus derechos y respeta los ajenos, porque, según indica, es la conducta que le corresponde para

mantenerse en una línea profesional digna. El texto de la carta, dice

así:
"San Salvador 21 de marzo de 1980. Señor Di-rector, LA PRENSA GRA-FICA. Ciudad. En su prestigioso rotativo de esta fecha aparece una noticia fecha aparece una noticia relativa a mi persona que daña profundamente mi calidad humana y profesional, asl como el honor y dignidad de terceras personas, por lo que ruego Ud. dar cabida a esta co-

Pasa a la página 20

#### Venía expulsado cadete que asiló en Nicaragua

Por faltas cometidas en la Escuela de Contrainsur-gencia, que funciona en Panamá, fue expulsado el cadete salvadoreño Glenn Miller Sorto, y cuando venía hacia San Salvador, venia nacia San Salvador, para presentarse a la Escuela Militar "Capitán G en er al G er ar do Barrios", al hacer escala el avión en que viajaba, en el aeropuerto Las Mercedes, de Managua, dispuso nedir sello. pedir asilo.

La anterior información, fue proporcionada

ayer por el Comité de Prensa de la Fuerza Ar-mada, al ser consultado con respecto a una noticia alusiva al caso, enviada por el corresponsal de AP,

por el corresponsal de Ar, desde Managua. Se nos explicó que Glenn Miller Sorto, sabla perfec-tamente que las faltas co-metidas por él, amerita-ban su arresto a la legada a la Escuela Militar, y que posteriormente sería dado de baja. Ante esa si-tuación, según se nos Pasa a la página 29

sucesos de anoche

#### Importación de aceite comestible autorizarán

Se autorizará la importación directa de aceite comestible a las empresas industriales que lo utilizan en su proceso productivo, informó el Ministerio de

Economía.

La medida ha sido adoptada a fin de garantizar que la producción nacional será dirigida exclusivamente al público consumidor para uso domésti-

Al respecto, dicen funcionarios de esa Secre-taría, que es motivo de preocupación las constantes quejas de los consumi-dores, sobre la artificial falta de aceite comestible en el mercado interno: se

dustria salvadoreña hará uso del producto importado para su producción.

do para su producción.

Señala que como medida concreta para
contrarrestar en parte ese
efecto, se ha decidido
autorizar la importación. Los titulares del Ramo, han girado instrucciones precisas a los técnicos, a fin de que realicen estu-dios en la comercialización de otros productos, que también ofrecen problemas de abastecimiento.

dijo además, que la in-

Con esto —agregan— se resume el interés que pre-valece por parte de Eco-

Pasa a la página 15



A TRIBUNALES. De izquierda a derecha: Carlos Alberto Peña, Rafael Antonio Reyes, Juan Antonio Mejía, Abel de Jesús Nunfio y Rafael Sánchez Reyes, capturados por la

Policía Nacional, serán consignados a varios tribunales de lo Penal, acusados de robos a mano armada, extorsión y

(INFORMACION EN PAGINA 37)